

# Quemando karma; trabajando en familia

Suma Sacerdotisa Lydia

[Nov 11, 2024](#)

Tenemos en el JoS, la meditación para liberar el alma. Esto es extremadamente efectivo... sin embargo, es solo para ciertos tipos de karma. Ataduras, karma autoinfligido, etcétera.

Hay más karma. Tu alma está aquí, ¿por qué? Porque los Dioses te crearon, y te hicieron para estar en un grupo. Nadie aquí fue hecho para ser un individuo solitario. Los Dioses trabajan juntos como un grupo, son una unidad funcional, y así es como nos hicieron.

Por eso muchos de nosotros estamos unidos. Los Dioses me dijeron que muchos de ustedes están aquí *directamente debido* al Sumo Sacerdote Hooded Cobra. He sabido esto por un tiempo. Y luego los Dioses me dijeron que muchos de ustedes están aquí *directamente por mí*. De nuestras vidas pasadas: o nos conocimos, o mis trabajos se correlacionaron directamente con vuestras vidas de alguna manera, o sois descendientes míos de mis vidas pasadas, o vosotros en vuestra vida pasada estuvisteis relacionados conmigo en mi vida pasada, y ahora estamos todos aquí en la JoS. Y vendrán más miembros.

Y lo mismo ocurre con la Suma Sacerdotisa Maxine. Nota al margen, para aquellos de ustedes que no lo saben, la Suma Sacerdotisa Maxine quería que yo fuera la próxima Suma Sacerdotisa. No entraré en más detalles porque las cosas sagradas no deben ser explicadas en su totalidad al público. Pero muchos de nosotros fuimos traídos aquí porque nuestras almas estaban vinculadas desde nuestras vidas pasadas.

No estamos aquí al azar, no somos extraños al azar en Internet como sé que todos pensamos de vez en cuando en nuestro punto más bajo. Somos un grupo de almas, o una colección de grupos de almas unidas, y ahora es nuestro momento de avanzar y salvar el mundo.

Algunos de vosotros fuisteis personas muy importantes en vuestra vida/vidas anteriores. Muchos de vosotros erais plebeyos, pero tenéis la oportunidad de convertirlos en grandes almas. *Cada uno de vosotros* tiene la oportunidad de ser grande, de convertirse en un Dios.

A la mayoría de la gente le llevará unas cuantas vidas más. Pero para llegar allí, no sólo tenéis que avanzar espiritualmente, sino también crear el karma necesario. Hay más en el avance de lo que la mayoría de la gente entiende.

Voy a hablar un momento de los hindúes. Ellos conservaron, aunque diluidos y malinterpretando algunas partes, los Vedas, que les fueron dados por los Antiguos Blancos. Ellos mismos lo admiten. Este conocimiento los mantuvo vivos como pueblo, y los bendijo. Míralos: son vegetarianos, lo que debilita enormemente a las personas. Necesitamos carne para sobrevivir, esto está incluso en los Vedas pero ellos lo ignoran. Así que a pesar de que comen una dieta débil inferior desde la infancia, todavía viven hasta una edad decente y no tienen muchos problemas de salud. Esto se debe a que conocen un truco sobre el karma, que explicaré en un momento.

También la fertilidad. Muchas parejas blancas tienen que intentarlo durante años para finalmente quedarse embarazadas. Mientras que los hindúes de repente tienen 8 hijos. Se reproducen como conejos, fácilmente. Aunque las mujeres comen una dieta vegetariana inferior durante el embarazo, tienen una salud casi perfecta y el parto es fácil. Mientras que las mujeres blancas sufren.

Esto se debe a que los blancos no saben nada de ningún tipo de karma, y no tienen bendiciones. Los hindúes tienen bendiciones (nuestras bendiciones) para el matrimonio, la fertilidad, todo. Nosotros no.

Habra mas sobre bendiciones en otro momento. Pero por ahora, el karma que mencioné. No sólo el karma de causa y efecto, o lo que hemos trabajado en nuestras vidas pasadas que ahora afecta a nuestra vida actual. Este es un karma importante y definitivamente necesita ser entendido por cada uno de ustedes.

Pero hay otro tipo de karma, uno que une a la humanidad como grupo social, cultural, racial; y como humanidad en su conjunto.

El tipo de karma que proviene de ayudar a la humanidad.

El enemigo ha impulsado realmente la hiperindividualidad en estas últimas décadas, y cada vez más ahora. Te dicen que te centres sólo en ti mismo, que eres la única persona importante, que sólo se vive una vez, que hagas todo por ti y quizá también por tus hijos, pero por nadie más, que ni siquiera pienses en averiguar los nombres de tus vecinos.

El enemigo también ha impulsado lo contrario y de forma retorcida: «la caridad cristiana», que consiste en destruir al propio pueblo para llenar los bolsillos del enemigo en su lugar. No voy a dar ejemplos de esto ya que la mayoría de ustedes están familiarizados con ello, y probablemente les dejó un mal sabor de boca para las obras de caridad.

Los dos párrafos anteriores son versiones retorcidas del concepto de ayudar al avance de la humanidad.

Si realmente quieres que tu pueblo avance, necesitas ayudar, de la manera correcta. Ahora mismo, la Alegría de Satanás es la única esperanza real para la humanidad.

Así que, si quieres quemar tu mal karma, y construir un buen karma, ayuda a JoS.

Aquellos de vosotros que hacéis traducciones, estáis haciendo esto. Traducir para difundir la verdad de la JoS a todos los idiomas disponibles es ayudar a los demás. Esto está haciendo beneficios masivos a su alma. Puede que aún no sean conscientes de esto, pero lo serán.

Aquellos de ustedes que pasan tiempo ayudando a otros miembros también están quemando mal karma y construyendo buen karma. Estáis sacando tiempo de vuestro día para ayudar desinteresadamente a extraños a avanzar. Incluso una pequeña respuesta o dejar un enlace a la página

correcta en JoS es ayudar a esa persona. No estás obligado a ayudarles, pero decides hacerlo; es muy honorable.

Aquellos de ustedes que están donando también están obteniendo enormes beneficios para su alma. Sin sus donaciones estos foros se cerrarían, porque cuestan dinero para funcionar. Todos los sitios web que tenemos, y en los que nos estamos expandiendo, cuestan dinero y no existirían a menos que aquellos que pueden donar, donen. Y no habría nada que los traductores pudieran traducir, ni forma de alojar los escritos traducidos. Todo se reduce al dinero. El dinero no es malo, el enemigo lo hizo parecer así; pero el dinero es sólo una moneda básica para operar el mundo.

Cuando te tomas el tiempo de hacer dinero y dárselo al JoS, estás quemando mal karma y construyendo buen karma. Especialmente el dinero, porque la mayoría de las personas están programadas, o por naturaleza, quieren ser tacañas, o quieren gastar su dinero en artículos inútiles que ni siquiera necesitan, que en realidad no mejoran su vida.

Así que si no eres feliz en tu vida, si tienes mal karma, pero tienes la capacidad de ganar algo de dinero, hazlo, y envíalo a la JoS con el conocimiento alegre y gozoso en tu corazón de que lo estás haciendo para ayudar a la JoS a expandirse en el mundo. Esto es lo que hacen los hindúes, saben que donar ayuda a su karma. Saben que ayudando a los demás, su karma mejora. Algunos tienen un trabajo secundario para ganar más dinero y enviarlo para quemar el mal karma.

Sostenlo por un momento (o míralo en tu balanza), permítete sentir la conexión con el JoS y con nuestros Dioses, y envíalo, con alegría en tu corazón sabiendo que tienes todas las herramientas que necesitas para avanzar, todo desde la Alegría de Satanás. Sepan que están mejorando su karma personal.

*Se trata de que avances en tu propio camino hacia la Grandeza, y de que ayudes a dar a otros la oportunidad de que ellos también avancen en su camino hacia la Grandeza.*

Imagina un mundo en el que la JoS es la corriente principal. Donde puedas

contar a tus amigos y familiares la divertida experiencia que tuviste al conocer a tu DG por primera vez. Tal vez incluso salgas en las noticias sobre ello.

Quizá los científicos y los médicos puedan consultar abiertamente a los Dioses para que les guíen. La gente puede reunirse en público para hacer trabajos mágicos en grupo.

Las mujeres tendrán modelos reales de las Diosas para emular, y los hombres tendrán modelos reales de los Dioses.

Puedes decirle libre y abiertamente a alguien que su comportamiento no sería bien visto por Apolo o Astarté, y ver a esa persona tratar de mejorar.

Puede que haya una alerta mundial en las noticias diciendo a todo el mundo que ahora es la semana de un Dios, y que se recomienda hacer su ritual en honor.

La gente celebrará Yule en lugar de oír todo el tiempo « Feliz Navidad ». Los músicos crearán canciones Yuletide, y nuestras otras fiestas serán reconocidas oficialmente sin que los miembros de JoS tengan que trabajar en los Equinoccios o en Halloween, por ejemplo.

Habrá menos delitos, eso seguro. Menos corrupción también, porque más gente estará trabajando en la intuición psíquica y en el poder de superar la corrupción.

Necesitamos que esto ocurra. Necesitamos que la JoS sea oficial y salvaguardada. La única manera de hacer esto, es donar. Y donar quemará tu mal karma, y construirá tu buen karma; es una situación en la que todos ganan. Ayudar a la JoS sólo le beneficiará a usted. Los beneficios pueden no ser inmediatamente obvios a menos que seas de alma generosa, porque entenderás que has ayudado; y más beneficios vendrán a su debido tiempo. Si eres egoísta por naturaleza, los beneficios seguirán llegando a su debido tiempo.

Algunos de vosotros tenéis una mentalidad comunista, o no sois visionarios que pueden ver lo grandes que pueden ser las cosas. No lo entendéis. No queréis quizás hacer algo durante unas horas con el único propósito de ganar algo de dinero para la JoS.

No quieres levantarte del sofá y realmente hacer algo para mejorar el mundo, sólo piensas que otras personas lo harán en su lugar. Vale, está bien, así eres tú. Pero puedes cambiar, si quieres. Puedes mejorar tú y tu mentalidad, por tu propio bien.

Claro, puedes gastarte los mil dólares que te sobran en el último par de zapatos de moda que llevan los famosos (esto también se aplica a los hombres, últimamente los hombres se han vuelto demasiado Venus-y, mi padre literalmente sólo tenía 2 pares de zapatos a la vez y eran funcionales para hacer cosas de hombres, no para pavonearse por ahí mostrándolos).

O puedes gastarte ese dinero en cocaína, en comprar interminables cajas de series de televisión, o en lo que sea que la gente gaste su dinero sin pensar hoy en día.

O puedes ayudar a la JoS no sólo a sobrevivir, sino a prosperar. Al mismo tiempo que ayudas a tu alma.

Tú decides.